



AMLO considera un “exceso” que “Alito” lo culpe de la escisión en el PRI

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) consideró un exceso que el dirigente del PRI lo culpe de la escisión en su partido.

Este martes, al ser cuestionado sobre los dichos de Alejandro “Alito” Moreno dirigente del Partido de la Revolución Institucional (PRI), el mandatario dijo que: “Eso ya es un exceso, que se me culpe de eso”.

“Eso ya es un exceso, que se me culpe de eso”.

Además, reiteró su comentario de que le parece muy lamentable que el PRI “termine de esa manera”.

Esto, porque enfatizó que la actual dirigencia tricolor desfiguró a la organización al grado que ya no tiene nada que ver con sus orígenes y la alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) los convirtió en “apéndices” del bloque conservador, encabezado por empresarios y potentes dos y no políticos.



<https://www.24-horas.mx/2023/07/04/amlo-considera-un-exceso-que-alito-lo-culpe-de-la-escision-en-el-pri/>